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La BARRE A TERRE est directement issue de la technique de la danse clas-
sique. Mais trés nombreux sont ceux qui, pratiquant d’autres formes de danse,
contemporaine ou jazz etc... ont été séduits par cette méthode de travail au sol.
En 1954, 'inventeur, Boris Kniazeff, n’imaginait sans doute pas le succes qu’al-
laient connaitre ces exercices, accessibles a tous, qui permettent efficacement
de contréler le corps dans le travail de «I'en-dehors» et de I'ouverture.

Bien que techniques, les exercices de la barre a terre n’en sont pas moins
mouvements, donc requiérent la présence de la musique avec son rythme et sa
mélodie. Comme dans le premier volume, je n’ai enregistré chacun des morceaux
qu'une seule fois et avec des tempi qui correspondent le plus & la nature de cha-
que exercice.

PHILIPPE REVERDY

The BARRE A TERRE springs directly from classical ballet. But there are
many adepts of other forms of dance, contemporary or jazz, etc... who have been
convinced by this method of working from the ground. In 1954, the inventor, Boris
Kniazeff, never dreamed that his exercises would become so popular, for they are
accessible to all, and allow efficient control of the body when working on the «en-
dehors» position and on «ouverture».

Although technical, the barre a terre exercises are nonetheless movements,
and therefore require the presence of music with its rhythms and melodies. As in
the first volume, | have recorded each piece only once and with the tempi that
correspond best to the nature of each exercise.

PHILIPPE REVERDY
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PHILIPPE REVERDY

Familiarisé avec la danse dont il a accompagné les plus grands noms, Philippe
Reverdy fut pendant dix ans 'accompagnateur de Christiane Vaussard au Con-
servatoire National Supérieur de Musique de Paris. Connu pour ses nombreuses
compositions destinées a la danse et pour ses qualités d'interpréte, il réalise ac-
tuellement des musiques originales pour la radio et la télévision.

PHILIPPE REVERDY

is familiar with the world of ballet and has accompanied many of its stars. For 10
years he was the accompanist at Christiane Vaussard’s class at the Conservatoi-
re National Supérieur de Musique de Paris. His compositions for ballet and his
qualities as a musician have brought him wide recognition. At the present time he
is composing original music for radio and television programmes.



